

3年生全員集合！



王子小の後輩たちが素敵なエールを掲げてくれました！

王桜中生、次々と熱い演技 競技を繰り広げました！



開会式



いかだ流し



台風の目



大むかで

小学生、幼稚園・保育園児も参加しました！



中学生と走ろう！



パン食い競争

閉会式最後の、体育祭の伝統となった 肩を組んでの校歌大合唱！！



大勢の保護者の方々に参観していただきました。



校長コラム

行事から学ぶこと

来賓の方々から「みんな一生懸命頑張りが、輝いていて、本当に素敵だ。体育祭で若いなたちから見た皆さんのエネルギーをもらいました。」という褒めの言葉をいただきました。

行事は教育課程では「特別活動」に位置づけられます。その目標は「望ましい人間関係を作り、集団の一員として学習や学校におけるよりよい生活づくりに参画し、諸問題を解決しようとする自主的実践的な態度や健全な生活態度を育てる」です。

特別活動である行事を実施することで、子どもたちはたくさんのことを学び、さまざまな力を育みます。一つの目標を成し遂げるときに、一人が頑張っても一人が協力して力を合わせなければ成し遂げられないということ、そして協力して力を合わせるには、相手の気持ちを思いやり、他の人のことを考えなければならぬということ、そういうたくさんを知らず知らずのうちに学んでいます。そして、一人で成し遂げる感動よりもみんなで力を合わせて目標に向かって努力し、成し遂げたとき、何倍もの感動があること、そういうたくさんを知ることがあります。今回の組体操で流した男子の涙は、一回り彼らを大きくしたと思います。王子桜中は、授業確保で行事の精選がいわれる中、行事と授業確保をしっかりと両立させながら、体育祭やいろいろな行事に取り組むことで、人を思いやる心や相手の気持ちを考えることができる人に育て、将来、社会に出たときに役に立つ、豊かな人間性やしつかりしたコミュニケーション能力を育みたいと考えています。

校長 富張 雄彦



北区立王子桜中学校ホームページ
ブログ版(王子桜中日記)のQRコードです！
毎日更新中！
登録して、ご覧ください。